



El grupo de Facebook de We are Numismatics cumple su 9º aniversario y queremos celebrarlo con vosotros. Es una fecha muy especial ya que somos el grupo de Numismática más antiguo de España, y es gracias a vosotros. Para los nuevos, os cuento cómo nació este proyecto. La idea de su creación surgió de Toni Sendra (coleccionista, investigador y dinamizador incansable del mundo de la Numismática). Poco a poco nos fuimos incorporando los administradores: Antonio Roma, Francis Suárez y Ana Serrano, y recientemente los moderadores Juan Bárez, Rafa Sánchez y Joaquín Carrascosa.

Hemos ido creciendo en número de miembros y como proyecto, ya que We are Numismatics ha sido el germen de esta web “wearenumismatics.com”, del grupo de facebook Tecnología de la Acuñación y Fabricación de la moneda, y del grupo Moneda Andalusí.

Ahora We are Numismatics es una comunidad cuyo objetivo es promocionar el conocimiento y desarrollo de la numismática tanto a nivel del coleccionista como del investigador. Por tanto reunimos en nuestra plataforma a todo aquel que quiera compartir su afición, conocimientos, experiencias e información en aras del desarrollo de una divulgación rigurosa. Complementando a los grupos de Facebook tenemos nuestra web que ha ido creciendo de tal forma que en la actualidad ofrece herramientas tanto para el coleccionista como para el investigador: la compilación de Documentos de Legislación Numismática española, el catálogo IMPERATRIX, la revista MANQUISO, la Librería, el Museion y nuestro blog, al igual que el catálogo MOMECA y el blog de Denarios Ibéricos.

En ese compromiso con la divulgación todos los recursos que se ofrecen en We are Numismatics son de libre acceso. Deseamos que nuestro grupo siga siendo un espacio de participación y de desarrollo de la comunidad numismática, donde podemos interactuar aportando nuestros conocimientos de forma colaborativa y ayudando a los



¡Sorteo de Aniversario!

nuevos coleccionistas e investigadores.

Nos mueve la misma ilusión del primer día, gracias a la estabilidad que proporciona mantener un clima de respeto y del fomento de las buenas prácticas del coleccionismo. Para ello seguimos contando con vuestro apoyo y colaboración y de esta manera seguir creciendo en esta línea.

Por ello os queremos dar las gracias a todos los que habéis hecho posible que hayamos llegado hasta aquí.

¡Por muchos años más!

Para celebrarlo vamos a realizar un sorteo entre los miembros de We are Numismatics que deseen participar. El premio será un lote de libros valorado en 360€ regalado por Tauler & Fau, a los que damos las gracias desde aquí por su ofrecimiento. El ganador recibirá el regalo en su domicilio. Estos son los libros que se incluyen en el lote:

Oro Macuquino. Catálogo con todas las monedas áureas españolas de 1, 2, 4 y 8 escudos macuquinos (1474-1756).

El Oro de los Reyes Católicos y la Casa Austria. Catálogo con todas las monedas áureas (1474-1707).

El Oro del Imperio Español en Europa. Catálogo con todas las monedas áureas (1474-1825).

El Oro en el Medievo Español. (Época Cristiana (1018-1516). Catálogo con todas las monedas áureas.

El sorteo se celebrará el 10 de Junio por la tarde y publicaremos el ganador en el grupo de facebook.



Condiciones para participar:

1. Ser miembro del grupo de Facebook We are Numismatics. Si aún no lo eres recuerda que debes aceptar las normas y tener una cuenta de facebook antigua.
2. Estar suscrito al boletín del blog de We are Numismatics. Enlace de suscripción aquí



¡Sorteo de Aniversario!

3. Seguir las redes sociales de Tauler & Fau, ya sea en facebook, Instagram o ambas.
4. Residir en España.

El listado de participantes estará en el grupo de facebook. Entrad allí para apuntaros en el post del sorteo y decid: ¡Me apunto! [Enlace aquí](#)

La lista se cerrará el día 9 de junio a las 23:59.

Se comprobarán las condiciones de participación.

Todo aquel que no cumpla todas las condiciones será excluido del sorteo.

¡¡Suerte para todos!!